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Protokoll der Sitzung am Montag, 06.09.2021 

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Sitzungsende: 20.10 Uhr 

Ort: Videokonferenz 

Protokollant: Daniel Oelbracht 

 

Anwesende Delegierte: Roxy Zambon, Dominik Budych, Arda Akbulut,  
Henrik Giebels, Laura Marienfeld, Narin Boyraz,  
Amélie Lämmerhirt, Alexander Klötzer, Kim Dernbach 

entschuldigt fehlten: Philipp Günther, Matthias Piegeler,  
Tom Wilke 

sowie: Peter Burek (Jugendreferent der Stadt Haan),  

Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator) 

Gäste: Sylke Jacobs (Haaner Treff), Cristina Segovia (RP),  
Karlo Sattler (Seniorenbeirat), Annette Herz (Beigeordnete), 
Nicola Günther (GAL), Sarah Wendel (Koordinatorin 
Kinderparlament), Maike Frommo (frühere Delegierte)  

 

1) Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

Dominik eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmenden zur Videokonferenz. Da 
der neue Schulleiter nicht an der Sitzung teilnehmen kann, entfällt TOP 4. 

2) Protokoll der Sitzung im Juni 

Es gibt keine Änderungswünsche oder Hinweise zum Protokoll. 

3) Berichte 

a) AG Innenstadt 

Roxy berichtet von der Eröffnung des Alten Kirchplatzes nach dessen Umgestaltung. 
Auch das Jupa war bei dem offiziellen Termin vertreten. Das gilt auch für die 
Wiedereröffnung des Park Ville d’Eu. 

Für die geplante Umgestaltung des Bachtals hat das zuständige Planungsbüro 
zahlreiche Anregungen des Jugendparlaments und des Seniorenbeirats 
entgegengenommen. Am 7. Oktober soll das Konzept im Ausschuss für 
Stadtentwicklung, Planung und Bau vorgestellt werden. Dominik ergänzt, dass das 
Jupa sehr viele Ideen eingebracht hat.  

b) AG Bundestagswahl 

Amélie berichtet, dass alle Kandidierenden im Wahlkreis für Videos interviewt wurden. 
Allen Kandidierenden wurden im Jugendhaus die gleichen Fragen gestellt, so dass die 
Antworten miteinander verglichen werden können. Jeder Clip ist etwa zehn Minuten 
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lang, die Fragen werden jeweils als Untertitel eingeblendet. Die Videos werden in Kürze 
(am 8. September) auf dem Youtube-Kanal des Jupas zu sehen sein. 

c) Ausschüsse 

Dominik berichtet vom Gespräch zu den Luftfiltern in den Haaner Schulen, in dem die 
Beigeordnete Annette Herz die Ausstattungsoptionen erläuterte. In Kürze wird der 
Bildungs- und Sozialausschuss entscheiden. Roxy ergänzt, dass sich das Jupa 
ausdrücklich für eine Entscheidung pro Anschaffung ausspricht, um die Situation zu 
verbessern. Homeschooling müsse vermieden werden, Luftfilter würden eine 
unterstützende Maßnahme darstellen. Annette Herz ergänzt, dass die Einbringung des 
Antrags bereits am 23. September im Jugendhilfeausschuss erfolgt.  

d) verschiedenes 

Roxy und Dominik berichten, dass Delegierte des Jupa die ersten Schulklassen besucht 
haben, um auf den Wiederbeginn der Taschengeldbörse hinzuweisen. Informiert 
wurden Waldorfschule, Gesamtschule und Realschule, Hauptschule und Gymnasium 
folgen noch. Es gibt erste positive Rückmeldungen, auch von auswärtigen Schülerinnen 
und Schülern. 

Karlo Sattler ergänzt, dass es im Frühjahr aufgrund von Corona keinen Nachwuchs 
mehr bei der Taschengeldbörse gab. Nun müssten Angebot und Nachfrage 
gleichermaßen wieder angekurbelt werden. Am 2. Oktober soll es deshalb einen großen 
Infostand von Arbeiterwohlfahrt (Awo), Jupa und Seniorenbeirat auf dem Wochenmarkt 
geben, um Taschengeldbörse und weitere Projekte vorzustellen. 

Abstimmung: Soll sich das Jupa an dem Infostand beteiligen? 

7x Ja 

0x Nein 

1x Enthaltung 

4) Vorstellung des neuen Schulleiters des Gymnasiums 

Der TOP entfällt. 

5) Antrag auf Installation von Wasserspendern an Haaner Schulen 

Roxy erläutert, dass der Antrag ursprünglich auf das Kinderparlament zurückgeht. 
Sarah Wendel teilt mit, dass der Antrag im Arbeitskreis „Unsere Stadt“ entwickelt und 
in der Sitzung am 28. Juni verabschiedet wurde. Nun stellen Jupa und Kipa den Antrag 
gemeinsam im Bildungs- und Sozialausschuss. Dominik führt kurz die Vorzüge von 
Wasserspendern aus, Nicola Günther ergänzt, dass alle öffentlichen Einrichtungen in 
Haan mit Spendern ausgestattet werden sollen. Karlo Sattler ergänzt, dass neue 
Spender am neuen Rathaus und an der neue Citytoilette installiert werden sollen. 

Abstimmung: Soll das Jupa sich dem Antrag des Kipa anschließen? 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 
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6) Anfrage zu WLAN an den Bahnhöfen 

Die Anfrage des Jupa wird im Ausschuss für Digitalisierung, Organisation und Personal 
am 15. September gestellt. 

Abstimmung dazu: 

7x Ja 

1x Nein 

0x Enthaltung 

7) Aufwandsentschädigung für Dreh und Schnitt der Videos zur BTW 

Dominik berichtet, dass ein externer Unterstützer bei den Dreharbeiten und beim Schnitt 
geholfen hat. Dabei sind mindestens 40 Stunden geleistet worden. 

Abstimmung: Der Vorstand schlägt vor, dass der Unterstützer 300 Euro als 
Aufwandsentschädigung erhält. 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

8) Antrag auf Änderung von Satzung und Geschäftsordnung 

Die Beigeordnete weist darauf hin, dass ein Beschluss schnell erfolgen sollte, damit der 
Rat die Änderung noch vor der Wahl des Jupa im Dezember verabschieden kann und 
die Änderung danach rechtzeitig im Kraft treten kann (Veröffentlichung im Amtsblatt). 

Abstimmung: Sollen Satzung und Geschäftsordnung wie beantragt geändert werden? 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

9) Planung zur Wahl des Jupa 

Daniel Oelbracht erläutert den aktuellen Terminplan. Der Vorstand schlägt vor, 
Schulklassen zu besuchen, einen Image-Film zu drehen (Themen, Wahlaufruf), Plakate 
an ausgewählten Stellen aufhängen. Amélie ergänzt, dass die Kandidierenden auch 
selbst kurze Videos zur Vorstellung drehen sollten. 

Im Vorfeld der Wahl soll es eine Info-Runde mit den Schulvertretungen geben sowie 
Kandidierenden-Runden an den Schulen. 

Abstimmung zum Image-Film: 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 
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Abstimmung zu Plakaten: 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

Abstimmung zu Kandidierenden-Clips: 

8x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung 

10) anstehende Termine 

Die nächste Sitzung des Jupa soll stattfinden am 4. Oktober. 

Weitere Termine von Sitzungen: 

JHA am 23. September 

Bildungs- und Sozialausschuss am 29. September 

Infostand aus dem Neuen Markt am 2. Oktober 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau am 7. Oktober  

11) Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.10 Uhr. 


